



Neuer Wettbewerb bei den Württembergischen Kata-Meisterschaften

– Württembergische Kyu-Kata-Meisterschaften –

Um den Breitensport im Württembergischen Judo-Verband noch stärker zu fördern, finden im Zuge der Württembergischen Kata-Meisterschaften ab diesem Jahr erstmalig auch Württembergische Kyu-Kata-Meisterschaften für Jugendliche und Erwachsene statt. In dieser neu aufgenommenen Kategorie können sich die Teilnehmer in den Katas vom 3. bis zum 1. Kyu messen. Wobei jeder Teilnehmer nur in einer Kata startberechtigt ist.

Um den Anreiz für einen Start bei den Württembergischen Kyu-Kata-Meisterschaften noch zu erhöhen, wurde vom WJV beschlossen, dass die Teilnahme an dieser Veranstaltung bei entsprechenden Leistungen für die Kyu-Gürtelprüfung angerechnet werden kann. Das bedeutet, dass die Teilnehmer, die eine Kata bei diesem Wettbewerb gut ausführen, diese bei einer nachfolgenden Gürtelprüfung nicht mehr zeigen müssen, sondern sie angerechnet bekommen.

Teilnahmeberechtigt sind alle Judokas des WJV ab dem 4. Kyu (orange/grün). Teilnehmer unter 17 Jahren werden dem Jugendbereich zugeordnet. Ab 17 Jahren startet man bei den Erwachsenen.

Erstmalig findet dieser Wettbewerb im Rahmen der Württembergischen Kata-Meisterschaften am 21.10.2012 im Glaspalast in Sindelfingen statt.

Waiblingen, den 16.05.2012

Andreas Kronauer

Vizepräsident Breitensport